



Xavier Groce : les indégivrables.

[Lisez ce message et toutes les informations utiles sur la COVID \(mises au point, biblio, recommandations, etc...\) sur le site de la SNP](#)

[Lire ce message en ligne \(avec les liens intégrés dans le texte\) sur LinkedIn](#)

Chers tous,

[La disparition de l'examen clinique par la perte de la palpation.](#)

[Comment c'est d'avoir la COVID-19? Réflexions d'un voyageur au long cours COVID-19. Discussions éthiques sur les problèmes de vaccins.](#)

[De jeunes adultes pris dans le collimateur de COVID-19 alors que la démographie évolue. Un besoin urgent de traitements précoces. Les défis du dépistage du SRAS-CoV-2 chez les patients qui se sont remis de COVID-19. Évaluation des résultats du test de l'ARN du SRAS-CoV-2 chez les patients qui se sont rétablis de la COVID-19 avec des résultats négatifs antérieurs.](#)

[Rechute de SHU atypique déclenchée par COVID-19. Caractérisation des cellules T CD8+ spécifiques du SRAS-CoV-2 préexistantes et induites. Évaluation préliminaire des lésions rénales aiguës chez les enfants gravement malades associées à l'infection par le CoV-2-SARS.](#)

[Réduction de moitié des infections bimensuelles. 100 millions \(CHF\) pour la recherche sur le vaccin en Suisse. L'absentéisme coûte au moins 285 millions CHF à l'état de Genève. Programmer ses vacances \(aux US\) pendant la pandémie. La deuxième vague \(France\).](#)

[Anticiper le rebond après la pandémie.](#)

[Les fascinants frères Goncourt \(série audio\).](#)

Pas de dossier ZIP.



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

N'oubliez pas de visiter les sites de la [SFP](#), de la [SFNDT](#), de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), et le [site de l'EAP](#).

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[The Disappearance of the Primary Care Physical Examination—Losing Touch](#)

[What Is It Like to Have COVID-19? Reflections of a COVID-19 Long Hauler. Ethicists Discuss Covid Vaccine Issues](#)

[Younger Adults Caught in COVID-19 Crosshairs as Demographics Shift. Therapy for Early COVID-19: A Critical Need. Challenges in Testing for SARS-CoV-2 Among Patients Who Recovered From COVID-19. Assessment of SARS-CoV-2 RNA Test Results Among Patients Who Recovered From COVID-19 With Prior Negative Results.](#)

[Atypical HUS relapse triggered by Covid-19. Characterization of pre-existing and induced SARS-CoV-2-specific CD8+ T cells. Preliminary Assessment of Acute Kidney Injury in Critically Ill Children Associated with SARS-CoV-2 Infection.](#)

[Halving Fortnightly Infections: Pandemic Milestones. 100 millions \(CHF\) for vaccine research in Switzerland. Employee absenteeism costs the State of Geneva at least CHF 285 million. Planning Your Holidays \(in US\) During the COVID-19 Pandemic. The second wave \(France\).](#)

[Anticipating the rebound after the pandemic.](#)

[The fascinating Goncourt Brothers](#) (audio series).

No ZIP file.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), on [SFP](#), [SFNDT](#), and [EAP resource page](#).

Best regards.



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Merci à Philippe Hugot, Alexandre Fabre, Eric Thervet, Florentine Garaix, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 13 novembre 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Référent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes